
 

 

 

 

 

 

※１０月１４日が学芸会です。多くの皆様のご参観をお待ちしております。  
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 釧路新聞さん  

【子ども達の礼状に関する返信】  

皆さん、おはようございます。そしてありがとう。  

先日の学校農園収穫祭に参加させていただき、私自身もたくさん勉強させていただき

ました。また、みなさんから心あたたまる感謝の言葉「ありがとう」がいっぱい詰まっ

たお手紙をたくさんいただきとてもうれしいです。ものを作る私たちにとって、言葉や

気持ちがとっても大切だと更に実感しています。仕事に対する励みにもなり、楽しみな

がら努力していきますね。  

人の出会いと出会いがつながって、平成地区のお父さんたちの協力で畑を耕していた

だき、人生の先輩である戸田さんには作付指導を受けながら、芋や苗を植え付け、草取

りとつらいことも、みんなで協力してこのように収穫できて、ありがたくうれしいこと

だと思います。  

みんないい顔していたよー！  

病気の人、障がいのあるなしに関わらず、この笑顔は自分も含めて、全ての人に支え

られていますよね。ものの大切さ、命の大切さを少し知ったみんなは、無限の可能性や

能力を持っています。学びながら、失敗を恐れず、たくましく前へと進み、相手の心を

理解できる人であれば、いじめもなく、みんなが学校生活を楽しめると思っています。  

みなさん一人ひとりが、これからいろいろな体験をたくさんしながら、この地域尾岱

沼に、別海町に、そしてこの社会に必要とされていることを自覚して成長してくれるこ

とを信じて、私たちからの感謝を込めての皆さんへのお礼のお便りとします。  

ありがとう！！  

 

ながの  たかひろ  さとみ  
 釧路新聞さん  

北海道新聞さん

さん  

◆収穫祭の様子は、釧路新聞や北海道新聞で紹介
されました。記事の一部を紹介します。印刷の関

係で読みづらいところがあると思います。ご容赦
ください。  

◆先日あった収穫祭。その折に学
校評議員でもある永野孝浩さん
が、子ども達のためにご自分の牧

場で育てた和牛のハンバーグを
提供してくださいました。子ども
達が御礼状を差し上げたところ、
長文の返信をいただきました。  


